Kurzprotokoll der Delegiertenratssitzung GMFH vom 1. Juli 2006 in Brugg-Windisch

Anwesend:

C. Leuenberger (HES-SO),

P.A. Chevalier (BFH), U. Graf (BFH), E. Wyler (BFH)

H. Keller (FHZ), E. Vock (FHZ)

H. Sager (FHNW)

M. Huber (ZFH), M. Robbiani (ZFH),

T. Borer (FHO), Christian Glaus (FHO), J.-P. Clavadetscher (FHO)

Traktanden (thematisch, nicht chronologisch):

- U. Graf informiert über den Antwortbrief von U. Renold. Das BBT wird die GMFH bei der Vernehmlassung zur neuen Berufsmaturitätsverordnung bedienen. Momentan wird die GMFH in diese Richtung nicht weiter tätig werden. Als Befürworterin einer wissenschaftlichen Methodik sei uns U. Renold vielleicht grundsätzlich wohlgesinnt.
- U. Graf und E. Wyler referieren über das neue FH-Master-Konzept der FTAL. Es wird angedacht, dass die GMFH bei der Gestaltung des mathematischen Teils der erweiterten theoretischen naturwissenschaftlich-technischen Ausbildung zumindest konsultiert werden müsste. U. Graf, C. Glaus und M. Robbiani sollen in diesem Sinne an verantwortlichen Stellen vorsprechen.
- C. Leuenberger schlägt als Zweitreferenten neben H. Fässler an der diesjährigen GV in Freiburg Alfio Quarteroni und E. Chassot vor. Er wird beide für einen Vortrag anfragen. J.-P. Clavadetscher schlägt als Thema für den Nachmittagsteil die Selbststudiums-Problematik und die damit verknüpfte Niveausenkungs-Problematik vor. Es wird entschieden, dass im Nachmittagsteil nach oder vor einem Vortrag von P.A. Chevalier zu den grundsätzlichen Aspekten dieser Fragestellungen Vertretende jeder Schule kurz über den lokalen Umgang mit diesen Problemkreisen innerhalb des Bologna-Prozesses referieren sollen. Anschliessend ist eine plenare Diskussion geplant.
- C. Leuenberger und M. Robbiani regen die Gründung eines elektronischen Journals der GMFH an. C. Glaus regt die Gründung eines GMFH-Forums oder eines GMFH-Blogs an. Eine Arbeitsgruppe bestehend aus den drei Erwähnten und H. Keller soll sich mit den Details dieser Fragestellungen auseinandersetzen.
- P.A. Chevalier spricht die Problematik der Rekrutierung in der Romandie an.
- U. Graf spricht die Tatsache an, dass wir thematisch auch Kolleginnen und Kollegen an PHs ansprechen sollten.
- C. Glaus spricht die Problematik des Rechnungsjahrs an. C. Glaus und M. Robbiani werden versuchen Revisoren zu finden.

Nächste Sitzung: an der GV